

## Troarn

### A13 : un état des lieux sur les nuisances de l'autoroute

Les nuisances de l'A13 et les conséquences liées à son élargissement étaient au centre des débats, samedi, à la Maison des jeunes.

Une quarantaine de personnes a répondu à l'invitation formulée conjointement par le Groupement régional des associations pour l'environnement (Grape) et les trois associations locales riveraines de l'A13 : les Amis des marais de la Dives, le SNAD (Stop aux nuisances autoroutières et divers), et « A13 zéro décibel ».

L'objectif de la rencontre était d'établir un état des lieux, et une énumération des solutions possibles.

Jean-Louis Estival, secrétaire du Grape a rappelé que « cette manifestation est un préalable aux échanges qui pourraient avoir lieu



*Une quarantaine de personnes étaient présentes autour de nombreux élus à la réunion pour aborder les nuisances de l'A13.*

avec la SAPN (concessionnaire de l'autoroute) après validation du constat et des propositions par les participants ».